

Estrella de UFC afirma haber visto OVNI en Albuquerque



La estrella de UFC **Diego Sánchez** de los Estados Unidos dijo que había observado un OVNI sobre la ciudad de Albuquerque, Nuevo México.

Este campeón de artes marciales mixtas estaba entrenando en casa cuando vio este OVNI. Terriblemente emocionado por esta repentina aparición, inmediatamente publicó su breve testimonio en su cuenta de Twitter:

“Estaba haciendo un trabajo enérgico en mi patio trasero cuando un ovni voló sobre mí. Llamé a mi hija rápidamente. Vio cómo esta cosa flotaba a unos cientos de pies de distancia. Albuquerque es una ruta, los avistamientos son comunes aquí. Pero ese cabrón estaba en contacto esta noche, era obvio que me estaba mirando.”

Sources

- [Lutador do UFC alega ter sido observado por Ovni no quintal de sua casa](http://www.espn.com.br) - www.espn.com.br, 12 de noviembre de 2020

O.V.N.I. - 28 novembre 2020 - Scipius - CC-BY 3.0